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КОНСТАНТИН СУХЕНКО
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ бюджетно-финансового комитета ЗакСа выдал намедни мощное заявление: «Сегод-

ня мы проедаем наше завтра» (это он о городском бюджете). Заявление прозвучало громко. И тот, кто его
услышал, наверное, сразу подумал: о будущем нашем заботится — видать, к экономии призывает.

Но меня, по долгу службы читающего не только заголовки, терзали смутные сомнения — как-то не
похоже на жириновца… И я прочитал выступление депутата целиком.

Оказалось, что господин Сухенко вовсе не призывает экономить, а напротив — сожалеет о том, что не
получается побольше потратить. Сожалеет, в частности, о том, что «хуже, чем у нас, ситуация с плотностью дорожной сети в Европе
— только в Софии» и что «финансирование дорожного строительства систематически отстает от нормативов в два-три раза».

Тут я впервые за последние месяцы порадовался, что на нас надвигается экономический кризис. Иначе закатали бы в
асфальт весь город. И тогда мы бы стали не как София, а как Лос-Анджелес — чудовищный город, в котором количество
машин много лет подряд растет пропорционально бесконечному расширению дорожной сети и который из-за этого давно
уже стал одной сплошной пробкой.

На минувшей неделе произошли не самые заметные события, которые тем не менее
оказали или окажут влияние на жизнь нашего города. О них — в еженедельном обзоре
«ВП» и авторских комментариях нашего наблюдателя-аналитика Петра СЕМЁНОВА.

Про
губернаторов
и мигрантов

Это произошло не в Петербурге.
И не на прошлой неделе. А не-
сколько месяцев назад. На Кам-
чатке. Но к сегодняшнему Петер-
бургу это имеет самое прямое от-
ношение.

…КОГДА губернатор Камчатского края Вла-
димир Илюхин пообещал местным жителям
«резко сократить число трудовых мигрантов»,
они, местные жители, надо полагать, изрядно
обрадовались. Ведь у нас (что на Камчатке, что
в Петербурге) многие любят говорить, мол, по-
наехали тут, рабочие места наши занимают.

В общем, сказано — сделано: Илюхин с ре-
шительностью истого государственника и пат-
риота сократил квоту на мигрантов-водителей.

В уверенности, что притесненные камчатские
мужички оторвутся от бутылок и диванов — и
айда за баранки!

Однако ж не оторвались. И вот на днях с Кам-
чатки пришло сообщение: водить автобусы там
теперь некому…

У нас инициативы, подобные илюхинским,
тоже то и дело звучат. Так, помнится, один по-
тешный петербургский управленец (сейчас он
уже в отставке) пытался избавить вверенный
ему район от дворников-мигрантов.

Пожалуй, я был бы только за, если бы по ут-
рам во дворе мне приветливо улыбалась розо-
вощекая русоволосая дворничиха. И если бы на
работу меня вез сошедший с экрана герой филь-
ма «Живет такой парень».

Но пока я вижу другое. Мой двор метут тад-
жики. А на маршрутках меня возят узбеки. При
этом первые метут столь усердно, что чище, чем
сейчас, у нас во дворе не было никогда. А вто-
рые работают столь споро (везут быстро, но ак-
куратно, обращаются — вежливо), что, когда
мне попадается местный водитель, я начинаю
вспоминать советскую сферу обслуживания во
всей ее красе. И за нашими стариками ухажи-
вают сиделки-узбечки (или молдаванки). И обо-
чины вдоль загородных трасс нынче вычища-
ют до финского блеска (обращали летом вни-
мание?) вовсе не ребята из Рыбацкого.

Так что хорошая новость последних дней
заключается в следующем: на встрече с послом
Таджикистана губернатор Георгий Полтавчен-
ко (цитирую по сайту Смольного) «подчеркнул,
что Петербургу нужны трудовые мигранты, об-
ладающие необходимой городу профессией и
владеющие русским языком», и «отметил, что
город готов оказать содействие в организации
обучающих центров в Таджикистане, в частно-
сти помочь с подготовкой преподавателей, пре-
доставить обучающие методики».

ПЕРЕВОД СТРЕЛОК
В НОЧЬ С СУББОТЫ НА ВОСКРЕСЕНЬЕ мы переведем стрелки на час назад. И, как нам обещают, этот перевод стрелок —

последний. А я вот что-то сомневаюсь… Дело в том, что, когда наступит лето, петербургские сторонники жизни по зимнему
времени обнаружат: в городе светает… вскоре после полуночи. Так что дискуссия о том, как нам жить — по-зимнему, по-
летнему или с переводом стрелок, — далеко не закончена.

МЕЧТА РЕКЛАМЩИКОВ
БОРЬБА как с незаконной, так и с законной, но вопиющей рекламой в Петербурге ведется вовсю. Вот только ведут ее, увы,

большей частью не власти, а различные общественные организации. И ведут (опять же, увы) безуспешно: беззастенчивая
реклама наркотических смесей и сексуальных услуг буквально кишит под ногами. Власти же разводят руками: ничего,
дескать, поделать не можем… И вот волонтеры из движения «Красивый Петербург» задались вопросом: «А если город будет
выглядеть, как на этом коллаже (над ним работали Антон Ваганов, Андрей Шарапко и Стив Каддинс. — Прим. ред.),
чиновники по-прежнему будут разводить руками?..»

3 000 000 РУБЛЕЙ
МЕТРОПОЛИТЕН объявил тендер на установку новогодних украшений на фасадах своих станций. Цена вопроса —

3 миллиона. На эти деньги наши бедные метрополитеновцы, которые вечно жалуются на низкие транспортные тарифы,
хотят украсить 27 фасадов. Лично я эту предновогоднюю вакханалию вообще терпеть ненавижу, но сейчас не об этом…
Казалось бы, деньги не такие уж и большие: по 111 тысяч на станцию. Однако при детальном изучении выясняется, что
столько стоит не украшенная станция «под ключ», а лишь процесс монтажа украшений. Нехило?..

«ЖАРИМ ВОДУ ВМЕСТО МЯСА»
«Мясо, казалось бы, подорожало не слишком. Но я, как специалист, отлично вижу, сколько стало поступать в прода-

жу «накачанного» (перенасыщенного водой, а точнее — растворами фосфатных солей) мяса. Ведь при передозиров-
ке эти растворы обеспечивают мясу лишний вес. Аналогичная ситуация и с рыбой. В брикетах с мороженой рыбой
должно быть не более 5 — 6% воды. А сейчас нередко встречаются партии, в которых воды до 30 процентов. И не
пытайтесь узнать правду из этикеток. Обычный покупатель обнаружит обман только дома — пытаясь пожарить
воду вместо рыбы или цыпленка».

Юрий ИВАНОВ, президент Ассоциации комбинатов и предприятий социального питания Санкт-Петербурга
(Источник: газета «Невское время»)

ЭТО К ВОПРОСУ О ТОМ, подорожали в Петербурге продукты или нет. И комментировать тут, в общем-то, нечего. Скажу
только, что администратор ресторана, в котором я иногда вкушаю бизнес-ланч, заметив мое недоумение по поводу нового
меню (порции стали поменьше, блюда — попроще), вздохнул: «Зато мы не подняли цены…» И добавил для справки: «Иначе
обед за 220 рублей стал бы стоить 250 — 260. Минимум».

ЧЕЛОВЕК НЕДЕЛИ

ЦИТАТА НЕДЕЛИ

ЦИФРЫ НЕДЕЛИ

КАРТИНКА НЕДЕЛИ

ОЖИДАНИЕ НЕДЕЛИ
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